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ふもと地区での出来事や話題をご紹介！

と き：2月5日( )10時～15時

6日( ) 9時～12時

いよいよ開催！ 今年は展示のみです

麓地区 文化祭
ところ：麓まちづくり推進センター

※新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、展示のみの開催となります。（ステージ発表や飲食コーナーはありません）

（主催）
（共催）
（主幹）

麓地区まちづく り推進協議会
麓 ま ち づ く り 推 進 セ ン タ ー
麓 地 区 文 化 部 長 会

2/5（土） 9:00～
麓小学校 集合
※雨天中止

（主催：麓地区スポーツ協会）

■ 歩け歩け運動

2/5（土）10:00～12：00
絵手紙 or マーブリング

（要予約：定員10名）
（要予約：定員20名）

2/5（土）13:00～15：00
樹脂粘土フラワー

今年はチューリップを作ります

■無料体験コーナー （申込先：麓まちづくり推進センター☎0942-82-2080）

1月8日（土）10時からグリーンファーム山浦敷地内でホンゲンギョウを
行いました。晴天の中、多くの方に参加していただき、竹と藁で作った櫓と
正月飾りのしめ縄等に少年野球の子どもたちが点火し、大きく燃え上がる
炎に今年1年の無病息災を祈りました。 ご協力いただいたグリーンファーム
山浦のみなさま、ありがとうございました。 ～吉山区長～

山浦

1月8日（土）、7時から養父町神社境内でホンゲンギョウを行いました。

約100人の方が参加され、各家庭のお正月飾りを燃やして、

今年の安泰を祈願しました。 ～天本区長～
養父

牛原

子どもクラブと筑紫会が1月8日（土）に四阿屋駐車場に真竹と孟宗竹
で高さ13メートルの櫓を作り上げ、翌日9日の6時半に寅年生まれの立石
季穂哩さん（小5）他数名の代表者が点火棒で、正月に飾ったしめ縄や

古いお札（大麻）に火を移し、「ホンゲンギョウ（鬼火焚き）」を行いました。
燃え上がる炎と竹の破裂音に驚きと歓喜の声をあげ、今年の無病息災・
家内安全と子どもの健やかな成長を祈願しました。 ～山下区長～

～ もっと君 МＥМО ～
「ホンゲンギョウ」とは、年神さまを送る「送り火」で、青竹
や藁で櫓を組み、その中に門松、しめ縄、書初め、古いお札な
どを入れて燃やし、新しい年の無病息災を願うものです。
焼け残った竹の先端を三角に曲げて、屋敷の入口に立てると

泥棒除けや魔除けになるといわれています。

各町区のニュースをお届けしま～す！



養 父 ●自主防災訓練●
12月26日（日）、9時から鳥栖市消防団
第4分団 分団長 古村克則氏の指導のもと、防火
講話とビデオ視聴を行いました。外では消火訓練も
行いました。今回は大人30名、子ども25名が
参加し、防災意識を高めることができました。

●子どもクラブ ふれあい祭り●
12月26日（日）、13時からパラグライダーの
イベントを行い、子ども56名、大人50名が参加しました。
パラグライダーで子どもたちに空からプレゼントが渡され、
サンタさんとの記念撮影も行われました。～天本区長～

●しめ縄と門松飾り●
12月19日（日）、立石八幡神社と公民館で、新年を迎える

ための準備が行われました。立派な手作りのしめ縄と門松が飾られました。
ご協力いただいたみなさま、ありがとうございました。

（中原区長）立 石

●年末年始 御参拝●
12月31日（金）と1月1日（土）、立石八幡神社には年末年始
のご挨拶に多くの参拝者が訪れました。
今年こそコロナが終息し平穏な日常を送れますように。

● 鏡開き ●
1月9日（日）、立石八幡神社と公民館に飾られていた、しめ縄や
門松が取り外され、その後鏡開きを行いました。
飾られていたお餅を、無病息災の願いをこめて、ぜんざいにして
美味しくいただきました。 ～木下区長～

ふもと地区での出来事や話題をご紹介！

山 浦 ●山浦八幡神社初詣●
大晦日の朝9時から新年準備で境内および神殿内の清掃、お飾

り等を行いました。夜から元旦にかけて境内において「迎え火」を焚きながら年神様
を迎えました。0時頃になると多くの方が参拝にみえました。

また、0時30分からは四阿屋神社の三橋宮司による新年の神事が執り行われ、
今年の町内の平穏無事とコロナ禍の終息を祈願いたしました。 ～吉山区長～

12月15日（水）、市公園緑地係と連携して朝日山芝広場の
桜枯れ木跡を中心に、4箇所で桜苗木（ソメイヨシノ）の植樹

を行いました。この活動は令和元年より「さが緑の基金」の一部を活
用して、今年で3年目となります。芝広場の植樹も枯れ木が目立つ状
況から、市公園緑地係と協議を行い、桜の植樹により
芝広場の緑化推進を行ってきました。

●桜の植樹で緑化推進！●

子どもたちの草スキー遊びや学生さんのトレー
ニングなどにも利用されている見晴らしの良いこ
の芝公園。これからもこの環境を保っていきたい
ものです。 ～四阿屋会 志藤さん～（植樹風景 支柱立てはしっかりと…）

植樹の案内板を
設置しています

四阿屋会


